

Descubren en Bogotá un centro guerrillero

Bogotá, diciembre 27. (Latin). Los servicios de inteligencia de la policía anunciaron el descubrimiento de un centro de guerrilla urbana que operaba en una escuela de enseñanza media al norte de esta capital.

El grupo denominado "Fuerzas de Auto-defensa Popular", reconoció la autoría del asesinato de un miembro de la fuerza civil y heridas a un agente de policía, según el informe oficial conocido hoy.

Durante el allanamiento al "Colegio Co-

operativo de Integración Social" los agentes secretos detuvieron a siete integrantes del grupo terrorista, entre quienes figura Ernesto Charry, de 36 años, quien actuaba simultáneamente como cabecilla y rector del centro de enseñanza.

El informe de los servicios de inteligencia de la policía (F-2), precisó que el grupo terrorista, de cuya existencia no se tenía noticias, proyectaba tomar el edificio de ocho pisos de una cadena radial, el cual sería di-

Pasa a la página 44

Altbajos en Bolsa de Nueva York

Nueva York, Dic. 27 (AP). Los precios de las acciones sufrieron hoy altibajos marginales en una sesión poco activa que apenas recibió residuo alguno de la recupera-

Pasa a la página 23

Israel no hace concesiones para la paz afirma Sadat

El Cairo, diciembre 27. (AP). (Por Edward Cody). Se atribuyó hoy al presidente Anwar El Sadat haber dicho que Israel, con la jefatura del primer ministro Menahem Begin no ha tomado aún las firmes decisiones o hecho las concesiones necesarias para traer la paz al Medio Oriente. Los estadistas sostuvieron una reunión el día de Navidad en Ismailia, Egipto, de la que emergieron divididas aun en torno al futuro de los árabes palestinos que viven en la margen occidental ocupada del Jordán y en la franja de Gaza.

Los diarios egipcios atribuyen a Sadat haber dicho "No, Israel no ha adoptado aún la decisión difícil. Es posible que el señor Begin entienda que ha hecho concesiones, pero como yo lo veo, esto no ha sido así".

Begin propuso el gobierno propio para los 1,100,000 árabes palestinos que viven en la margen occidental del Jordán y en la franja de Gaza pero con una continuada presencia israelí.

Sadat insistió en la creación de un estado palestino independiente y el retiro total israelí de los territorios ocupados.

En Jerusalén, el primer ministro ha sido así. Pasa a la página 47

Sepultan a Chaplin entre humildes cuya causa defendió

Corsier-Sur-Vecvey, Suiza, diciembre 27. (AP). Charles Chaplin fue sepultado hoy bajo la lluvia en el cementerio de esta aldea y sus restos descansan ahora entre los de la gente "humilde" cuya causa defendió en películas inmortales. Su viuda Oona, ocho hijos, varios amigos íntimos y colaboradores cercanos asistieron protegidos con paraguas al funeral asustadamente sencillo.

Ministros de la Iglesia de Inglaterra, que se ocupan de los anglicanos de la región, oficiaron en el servicio de 20 minutos y dijeron oraciones ante la sepultura que el propio Chaplin escogió mucho antes de su muerte el día de Navidad. Chaplin no era miembro de la Iglesia anglicana.

Unas pocas veintenas de residentes locales se mezclaron con docenas de fotógrafos del otro lado de las barreras instaladas por la policía para despedir a Chaplin, que vivió en esta aldea vinícola del lago de Ginebra durante los últimos 25 años.

El rostro de Oona Chaplin, hija Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE ESTRELLA HELICOPTERO. Quincy, Mass., Dic. 27 (AP). Partes de un helicóptero yacen junto a un edificio de apartamentos, incendiado en Quincy. El aparato de la emisora Weci, se estrelló contra el techo del edificio.

Tropas cubanas en Angola a punto de enredarse, afirman

Hamburgo, diciembre 27. (DPA). Las tropas cubanas en Angola "están a punto de enredarse en un círculo vicioso: cada vez más ayuda técnica y ataques más brutales contra la guerrilla opositora y, sin embargo, ningún éxito sino pérdidas de credibilidad", afirma un reportaje publicado en el último número de la revista alemana "Spiegel". El ejército cubano enviado en apoyo del gobierno del MPLA (Movimiento Popular de Liberación de Angola). En su lucha contra la guerrilla del grupo UNITA apoyada por Sudáfrica y China, "se encuentra abocada a una estéril guerra en la jungla", dice el semanario hamburgués. "Tal como los norteamericanos en Vietnam".

Los soldados cubanos que apoyan las tropas del gobierno marxista del MPLA, ya hace tiempo que luchan contra "mercenarios blancos, capitalistas e imperialistas", sino contra una guerrilla campesina que pelea con las mismas recetas con que Fidel Castro combatió contra Fulgencio Batista, añade el reportaje. Pasa a la página 47

Buscan en México a banda de terroristas alemanes

Ciudad de México, diciembre 27 (DPA). Elementos de la Interpol y de diversas corporaciones policiales locales investigan actualmente en esta y otras ciudades del país en torno a la eventual presencia en México de 19 terroristas alemanes, miembros de la fracción Ejército Rojo. Citando a fuentes de la Policía Judicial Federal, el diario "El Sol de México" informó que participan en la investigación efectivos de la Interpol y de la Dirección Federal de Seguridad.

En la lista de los buscados, añadió, figuran doce mujeres y siete hombres.

El diario no especificó si existe alguna evidencia que permita su poner la presencia de los terroristas en México.

Honduras en serio intento por retornar a democracia

Tegucigalpa, diciembre 27. (AP). (Por Freddy Cuevas). Por primera vez desde que fue depuesto el gobierno del presidente Ramón Ernesto Cruz hace cinco años, Honduras ha emprendido un serio intento por retornar al sistema democrático. Si ese esfuerzo tendrá éxito o no en este país de 2.8 millones de habitantes es algo que los observadores políticos no se atreven a vaticinar. "Hay muchos factores indefinidos todavía", comentó un diplomático extranjero.

Muchos hondureños dicen que son optimistas. Otros, se muestran escépticos.

Por lo pronto, el régimen militar del general Juan Alberto Melgar Castro ha nombrado un

consejo asesor de 35 miembros, representantes de otras tantas organizaciones cívicas, políticas, sociales y culturales, para redactar una nueva ley electoral.

Sin embargo, los dos partidos políticos tradicionales — el Liberal y el Nacional — y los periodistas. Pasa a la página 47



ARRESTADO. Los Angeles, Dic. 27. (AP). Stephen D'Orsey Devezin, derecha, fue arrestado con relación al asesinato de Carolyn Williams, de 21 años. Es el llamado "Estrangulador de las colinas".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNERALES DE CHAPLIN. Corsier-Sur-Vecvey, Suiza, Dic. 27 (AP). Los dolientes se reúnen junto a la tumba donde fue sepultado Charles Chaplin en

el sepelio de hoy. El gran actor cómico murió el día de Navidad a los 88 años.